



Déclaration Force Ouvrière CCEE du 2 février 2016

Aujourd'hui mardi 2 février 2016 est un jour d'inquiétude et de rage pour notre société en France, puisque nous allons sacrifier encore de notre outil de fabrication et précipiter des femmes, des hommes, des familles dans la douleur, les pleurs...

Nous pensons que depuis la fusion, moins d'1 an nous vous le rappelons, notre unité industrielle n'aurait pas été impactée.

Aujourd'hui nous nous apercevons que ce ne sont pas moins de 200 emplois visés « du jamais vu » !

La situation morose principalement en France est réelle, nous le savons tous.

Nous savions que la Fusion Lafarge Holcim serait destructrice d'emplois pour les dispositifs Lafarge et Holcim en France à la demande de la commission Européenne de la concurrence à Bruxelles.

Le choix s'étant porté sur l'outil de Production d'Holcim en France excepté Altkirch en Alsace, nous pensons que l'ambition des nouveaux dirigeants comme ils l'avaient déjà annoncé serait de renforcer l'outil de Production restant à savoir Lafarge.

La réalité est très douloureuse et cela même pas un an après la fusion officielle (juillet 2015).

Aujourd'hui nous sommes tristes mais aussi révoltés tout à la fois.

Comment VOUS croire, comment VOUS suivre, comment NOUS investir, comment espérer TOUT SIMPLEMENT... ?

Notre Organisation Syndicale FO ne prendra à l'instant présent aucune décision et n'en rajoutera pas car ce moment nous paraît très grave pour le petit monde cimentier Français et le nôtre en particulier.

Merci de nous avoir écoutés mais pas entendus.

La délégation Force Ouvrière.

